



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

2021年5月26日夕刊



クルクマの出荷が本格的に始まり、収穫に追われる生産者
11 26日午前、浜松市西区

あわ いろ づ しゅう かく 淡く色付く クルクマ収穫

浜松市が生産量日本一を誇る観賞用花「クルクマ」の出荷が、市内で本格的に始まった。同市西区の生産者宮木智宏さん(46)のビニールハウスでは26日朝、先端部が白系統のメイショージヤスミンや、新品種でピンク色のパンコクスブリームを収穫した。
お盆の仏花需要に加え、近年はアレンジメントや花束、ブーケの花材として人気を集めている。夏の暑さに強く日持ちの良いのが特徴で、宮木さんは「春先の気温が高かった今年は開花が早く、生育は順調」と話した。
クルクマは熱帯アジア原産のシヨウガ科の植物。花のように見える先端の色づいている部分は葉で、葉の間に小粒の花が咲く。JAS(ひあ浜松(同市東区))によると、管内の浜松市と湖西市で初夏から10月末ごろにかけて、前年より約18%多い200万本の出荷を計画する。
(浜松総局・杉山諭)

生産量日本一の浜松

①クルクマとはどんな花ですか。

()

②クルクマ以外に生産者の宮木さんのビニールハウスで作っている花の名前を書きましょう。

()

③写真の人は花を収穫している時、どのようなことを思っているのでしょうか。話し言葉で書きましょう。

[]

年 組 名前

作問者: NIEアドバイザー 中村都(静岡市立井宮小学校 教諭)

(小学校(中学年・高学年) / 総合)



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2021年5月26日夕刊



クルクマの出荷が本格的に始まり、収穫に追われる生産者

26日午前、浜松市西区

淡く色付くクルクマ収穫

生産量日本一の浜松

浜松市が生産量日本一を誇る観賞用花「クルクマ」の出荷が、市内で本格的に始まった。同市西区の生産者宮木智宏さん(46)のビニールハウスでは26日朝、先端部が白系統のメーショージャスミンや、新品種でピンク色のバンコクスプリムを収穫した。

お盆の仏花需要に加え、近年はアレンジメントや花束、ブーケの花材として人気を集めている。夏の暑さに強く日持ちの良いのが特徴で、宮木さんは「春先の気温が高かった今年は開花が早く、生育は順調」と話した。

クルクマは熱帯アジア原産のショウガ科の植物。花のように見える先端の色づいている部分は葉で、葉の間に小粒の花が咲く。J.Aとびあ浜松(同市東区)によると、管内の浜松市と湖西市で初夏から10月末ごろにかけて、前年より約18%多い200万本の出荷を計画する。

(浜松総局・杉山諭)

①クルクマとはどんな花ですか。

(**お盆の仏花需要に加え、近年はアレンジメントや花束、ブーケの花材として人気を集めている花／夏の暑さに強く日持ちの良い花／熱帯アジア原産のショウガ科の植物 など**)

②クルクマ以外に生産者の宮木さんのビニールハウスで作っている花の名前を書きましょう。

(**メーショージャスミン、バンコクスプリム**)

③写真の人は花を収穫している時、どのようなことを思っているのでしょうか。話し言葉で書きましょう。

今年もいい花ができてよかった。／去年よりもたくさんの花が出荷できそうでうれしい。／収穫で忙しいけれど、花がたくさんの人の手に渡るように仕事をがんばろう。 など

年 組 名前

作問者：NIEアドバイザー 中村都(静岡市立井宮小学校 教諭)

(小学校(中学年・高学年)／総合)